

CENDEKIA

Volume 13 Nomor 3**Sept 2015**

CENDEKIA, jurnal ilmiah yang mulai terbit tahun 2003, oleh Lembaga Pengabdian Masyarakat (LP3M) UNISKA Kediri, dengan frekuensi terbit 3 kali setahun pada bulan Januari, Mei dan September. Jurnal ini memuat tulisan yang berupa artikel, informasi Pengabdian Masyarakat dan hasil penelitian yang ada hubungannya dengan bidang Ilmu Sosial, Ilmu Politik, Ilmu Eksakta dan Agama .

1. Pelindung : Prof. Dr. H. Suparyadi, S.IP., MM.
(Rektor Universitas Islam Kediri)
2. Penanggung Jawab : Ir. Pamuji Setyo Utomo, MMA.
(Ketua LP3M Universitas Islam Kediri)
3. Pimpinan Redaksi : H. Muhammad Alfa Niam, SE., MM.
4. Dewan Redaksi : Prof. Dr. H. Mahfud MD
Prof. Dr. Sumarji, SP., MP.
Dr. Ir. Bambang Ali Nugroho, MS, DAA
Drs. Mustain, M.Pd.
Drs. Ec. Eko Widodo, MM.
Ir. Rohmad, MMA.
5. Redaktur Pelaksana : Dr. H. Nurbaedah, SH., S.Ag., MH.
Indah Yuni Astuti, SE., MM.
Achmad Munif, SE., MM.
Ir. Edy Soenyoto, MMA.
Hj. Emi Puasa Handayani, SH, MH.
Dr. Drs. H. Imam Baehaki, M.Pd.
Endang Sapta HS., S.Pt, MP.
6. Sekretaris Redaksi : Fauziah, SE., M.Si.
7. Bendahara : Tri Handayani, S.TP., MP.
8. Staf TU : Ragil Vitri Rizkyawan, S.Pd.
Iwan Wahyu Setiawan, SH.

Redaksi mengundang peminat/pemerhati ilmu pengetahuan untuk mengirimkan tulisannya dengan memperhatikan petunjuk penulisan yang ada pada bagian belakang jurnal ini. Redaksi berhak mengedit naskah yang akan dimuat tanpa mengubah orisinalitas gagasan penulis

Alamat Redaksi :
LEMBAGA PENELITIAN, PENGEMBANGAN,
DAN PENGABDIAN MASYARAKAT (LP3M)
Universitas Islam Kediri



Jl. Sersan Suharmadji 3864128 Kediri
Tlp. (0354) 683243 - 684651
Fax. (0354) 684651

CENDEKIA

Volume 13 Nomor 3

Sept 2015

PENGANTAR REDAKSI

Puji syukur ke Hadirat Allah SWT yang mana Jurnal Ilmiah CENDEKIA dengan ISSN 1693 - 6094 dan tercantum dalam surat Pusat Dokumentasi dan Informasi Ilmiah Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (PDII-LIPI) dengan No. 11.710/JI.3.02/SK.ISSN/2003 telah terbit untuk volume ke 13.

Penerbitan ini bertujuan untuk meningkatkan budaya menulis ilmiah masyarakat akademik dan sebagai sarana komunikasi informasi ilmiah para akademis, peneliti, birokrat, dan pemerhati ilmu pengetahuan baik dalam maupun luar negeri serta sebagai sarana dokumentasi perkembangan informasi pemikiran, pengabdian masyarakat dan penelitian yang ada hubungannya dengan bidang Ilmu Eksak, Ilmu Sosial, Agama dan Ilmu Politik.

Jurnal CENDEKIA ini memberi kesempatan kepada para akademis, peneliti, birokrat, dan pemerhati ilmu pengetahuan untuk menyumbangkan artikel, informasi pengabdian masyarakat dan penelitian (sesuai dengan petunjuk yang ada pada bagian belakang jurnal ini) untuk dimuat/diterbitkan.

Kami menyadari masih banyak terdapat beberapa kekurangan pada jurnal ilmiah ini. Saran dan kritik sangat diharapkan demi kesempurnaan dan kesinambungan penerbitan Jurnal CENDEKIA.

Selanjutnya untuk berlangganan harap mengirimkan Kartu Permintaan Berlangganan yang disediakan ke alamat Penerbit dengan biaya Rp. 250.000,- (Dua ratus lima puluh ribu rupiah) per tahun.

Demikian pengantar kami, mudah-mudahan jurnal ilmiah ini ada guna dan manfaatnya bagi kita semua.

Kediri, September 2015



Volume 13 Nomor 3

Sept 2015

DAFTAR ISI

1	Pertumbuhan dan Hasil Tanaman Bunga Kol (<i>Brassica oleracea var.botrytis L</i>) Terhadap Macam Varietas dan Jarak Tanam	1
2	A Study On The Freshmen's Motivation In Learning English	8
3	Pengaruh Risiko Perusahaan dan <i>Leverage</i> terhadap Relevansi Nilai Laba Akuntansi	15
4	The Effectiveness of Peer Tutoring In Teaching and Learning English Grammar On The Students' Achievement (An Experimental Research at English majors of Islamic University of Kadiri in the Academic Year of 2015/2016)	25
5	Kajian Yuridis Kompilasi Hukum Islam Dalam Negara Demokrasi Di Indonesia	33
6	Implikasi Pengaturan Pembatasan Kegiatan Usaha dan Pengecualiannya Dalam Undang-Undang Nomor 5 Tahun 1999 Tentang Larangan Praktek Monopoli dan Persaingan Usaha Tidak Sehat	46
7	The Effectiveness of Teaching Writing By Using Video (An experimental Research at English Department of Islamic University of Kadiri in the Academic Year of 2014/2015)	53
8	<i>Particle Size</i> yang Berbeda Pada Proses Pembuatan Jerami Amoniasi Terhadap Kecernaan secara <i>In Vitro</i> Untuk Pakan Ternak Ruminansia	60
9.	Perwujudan dari Perkecualian Terhadap Prinsip <i>General Prohibition On Quantitative Restriction</i> Terkait Penanaman Modal Di Indonesia	66
10	Pengaruh Kepemimpinan Terhadap Prestasi Kerja Karyawan (Studi Kasus pada PT. Rahayu Wira Abadi Tour & Travel Ngunut Tulungagung)	77
11	Pengaruh Dosis Pupuk Bio Kompos Dan Jarak Tanam Terhadap Pertumbuhan Awal Tanaman Tebu (<i>Saccharum officinarum L</i>) Varietas PS 882 Sebagai Benih Bibit Metode Bud Chip.....	86